



Erfolgreiches Silvestertauchen

Simbach. Mit dem traditionellen Silvestertauchgang verabschiedeten sich die Mitglieder der Tauchclub-Abteilung des TSV Simbach vom Jahr 2016. Am Attersee im Salzkammergut warteten bereits Freunde aus dem 700 Kilometer entfernten Brandenburg auf die acht „Wasserratten“. Bei strahlendem Sonnenschein, einer Außentemperatur von vier Grad minus und einer Wassertemperatur von vier Grad plus beilieten sich die Taucher, ihre Ausrüstung anzulegen. Mit dem zusätzlichen Gewicht von bis zu 30 Kilogramm wurde ihnen schon

auf dem Weg ins Wasser wieder warm. Dort gab Manfred Fischer das von allen erwartete Signal zum Abtauchen. Nach einem schönen Tauchgang mit sehr guten Sichtweiten und einigen Fisch-Beobachtungen wurde mit Glühmost, Sekt und alkoholfreiem Punsch auf ein unfallfreies Jahr 2017 angestoßen. Heuer gibt es auch was zu feiern: Die Tauch-Abteilung besteht seit 25 Jahren. Auf dem Foto (von links): Otto und Alex Bobenstetter, Manfred Fischer, Christian Gaudyn, Martin Hirler, Reinhard Lindl und Bernd Lehner. – gei/Foto: red